

<令和元年度学校評価アンケート結果と来年度に向けて>

保護者や地域の皆様のお声を聞かせていただき、揖保小学校の教育活動をよりよいものにしていくことを目的として、学校評価アンケートを実施しました。貴重なご意見をいただきありがとうございました。質問項目の集計はグラフ化し、揖保小学校ホームページに掲載しておりますのでご覧ください。

アンケートを受けて、下記のように改善点や今後の取組等をまとめましたのでお知らせします。

記

○児童に課題意識を持たせ、その解決に向けた見通しや方法を考え、意欲的に取り組ませる学習指導や授業づくりをさらに進めます。中でも、本年度秋に実施する「西播磨地区食育実践発表会」に向け、「食」をテーマに「主体的に学ぶ力」が児童に身につくように、研修を深めていきます。

○揖保小ならではの取組はたくさんあるのですが、それを「特色」として明確にお伝えしていないことが課題であると感じます。PTA総会や応援団会議などで、各学年の学習活動や行事を本校の特色としてお伝えしていきます。

○アンケートの「学校には気軽に相談できる雰囲気がある」の項目では、昨年度より評価は9ポイント上がっていますが、引き続き教職員と保護者の皆様が同一歩調で児童の育成に努めていけるよう、より話のしやすい雰囲気づくりに努めます。

○PTA組織の意義や必要性を保護者の皆様に伝え、役員や会員の皆様の負担を軽減し、より実りのある活動となるように常任委員の皆様と引き続き協議していきます。

○登下校時の児童の安全確保のため、これからも保護者や地域の皆様とともに児童の指導に当たります。特に、令和跨線橋の開通に伴い揖保町内の交通量や流れが変わると思われまます。引き続き登下校時の見守りをさせていただきますように、お願いいたします。

○「気象警報発表時」の児童の登校については、学校からの連絡メールでもお伝えします。

○学校配布プリントに日付の誤りや誤字脱字が多いとのご指摘をいただきました。チェックする人数を増やすなどチェック体制を強化し、間違いがないよう努めます。

○夏休みのプール開放については、様々なご意見をいただいています。引き続きPTA常任委員の皆様と協議させていただきます。

○オープンスクールは、普段の授業の様子や学校の様子を知っていただくために実施しています。少しでも多くの方に参観していただけるよう実施方法等について検討させていただきます。

○「運動会での組み立て体操を中止してほしい。」というご意見をいただきました。これまで組み立て体操は安全に配慮し、内容を毎年変更しながら指導してきました。高学年の騎馬戦や中学年の棒引き、全校での大玉送りなど、大きなけがの可能性の高い演技種目についても安全対策を講じながら指導してきましたが、今後は内容や種目の変更を検討します。